
積穗國小志工團 108 學年度 上學期組長期初會議 
 

開會時間:108 年 8 月 28 日 
開會地點:第二會議室(輔導處) 
開會人員:校長、教務主任、學務主任、總務主任、輔導主任、各組組長 
主席:陳總召 
陳總召:本學年度范校長帶領新團隊為學校服務，相信以後會有不同的風貌展現給大家，

所以各組隸屬單位也會有所不同，請各組長確認後盡力協助。9/11 將舉行志工大
會，請組長確實轉達通知開會。新學期校長有許多新的做法，如各未有任何建議
都可以與校長溝通。 

 
范校長:首先介紹各處室新任主任；教務處陳映淑主任、學務處陳志昌主任、輔導處彭紹

翔主任、總務處陳振豪主任，再麻煩各組協助幫忙。並感謝大家一路協助相挺，
讓學童有更好的環境下學習成長。 

總務處:本學期校園有幾項重設施要做改善，1.校內下水道工程 2.員山路 174 巷人行步道
增設工程 3.活動中心修繕工程，屆時會影響學童通學，再請相關組別協助。 

教務處:環境教育組及故事導讀組，目前編制在教務處，有新的方案時再請兩組協助幫忙。 
學務處:因學校工程關係，校門進出管制有所變動，因應改善工程，將會以學童安全為第

一考量，並會與相關各組協調後實施。 
輔導處:以後組長會議現行每月一次改為期初、期末二次，各組有任何問題可在群組中馬

上反應，各處室將會依權責迅速處理。以增強工作效率及時效性。 
 
服務站:本次支援分發書籍因時間冗長也已過中午，下次發書時可考慮發放誤餐費或是簡

單餐盒充飢。 
蔡副召:交通導護組因人力不足將會想辦法補齊，以維護學童通學安全，個人認為交通、

校安及服務站應維持期初期末二次會議。文書組的電腦及網路建置尚未完成，可
否安排相關人員協助。 

 
范校長:以上問題會與相關處室協調 ，校園內陸續工程要進行施作，通學動線也有所改變，

現依學務處規劃進行，若有不足之處再做修正，以學童安全優先為原則考量，最
後祝大家身體健康，再次謝謝大家幫忙。 

陳總召:散會 
 
 
校長 :         主任 :         總召 :         紀錄 : 張小萍 
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